EDITORIAL

L'année 2010 clôture une décennie marquée par des événements qui vont continuer à influer sur la marche du monde dans les prochaines années :

En 2001 les attentats du 11 septembre et l'invasion de l'Afghanistan, en 2003 la guerre en Irak...et en 2010 des otages français détenus depuis un an, des attentats sanglants qui touchent des communautés religieuses.

En 2008 une crise économique qui éclate, annoncée, provoquée par l'appât de gains faciles, rapides ...et qui laisse pour la décennie à venir des états affaiblis et des citoyens touchés par des mesures de restrictions draconiennes.

Souhaitons que les hauts dirigeants de ce monde, Chefs d'Etats, Président du FMI, Président du G20 et autres institutions, par leur volonté, donnent une orientation différente à leur investiture : ne pas laisser excessivement de place à la finance, axer le développement sur les secteurs économiques et sociaux, multiplier les échanges solidaires et équitables entre les états du nord et du sud.

En France, nous espérons que la solidarité continuera à s'exercer entre les Régions, les populations et entre les générations.

Notre commune, à son échelle, doit se préparer à s'ancrer dans les nouveaux territoires constitués de communautés de communes et de cantons remodelés. Pour 2011, l'arrivée du haut débit pour tous permettra de nous accrocher au wagon de la modernité et de la mondialisation.

Résolus à faire aboutir les projets de la commune, les conseillers municipaux et moi-même souhaitons à chacune et à chacun d'entre vous et à vos familles une bonne et heureuse année 2011.

Le Maire.

P.FESQUET